

Los esquiadores ceden los pastos de Larra y Belagua a los pastores

RONCAL – El Centro de Esquí de Larra-Belagua celebró ayer el acto de fin de temporada en el que, como cada primavera, los esquiadores ceden el uso del espacio a los pastores que en breve acudirán con sus rebaños a los pastos de la zona. La jornada se inició con una salida de raquetas con guía de la Escuela de Esquí Valle del Roncal, que precedió al intercambio de bastones con los pastores de Larra-Belagua. El centro de esquí nórdico, gestionado por la sociedad pública NICDO, recibió esta temporada más de 37 000, entre visitantes ordinarios y los escolares que participaron en la Campaña Escolar de Esquí. Volverá a abrir para la temporada de verano. – *Diario de Noticias*



Participantes en el acto de clausura de la temporada de esquí en Larra-Belagua.